



LA MANIFESTACIÓN DE LOS ALUMNOS SE REALIZÓ LA MAÑANA DE AYER.

Alumnos protestan por polémicas declaraciones de profesor de la PUCV

VALPARAÍSO. *Presidenta de la Federación de Estudiantes afirmó que piden su salida.*

Una movilización en el frontis de la casa central de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) realizaron estudiantes del plantel durante la jornada de ayer, en señal de protesta por las afirmaciones emitidas por el académico, José Gallardo, de la Escuela de Ciencias del Mar, quien en el marco del Claustro Pleno Ordinario 2024, efectuado el 6 de agosto, planteó que la ley de identidad de género “debe derogarse”, asegurando también que “el programa Chile Crece con Orgullo debe terminar de inmediato y la universidad debe revisar, sin lugar a dudas y de forma urgente, todos los reglamentos y protocolos que avalan la farsa de la identidad de género”.

La presidenta de la Federación de Estudiantes del plantel de educación superior, Javiera Carlesi, manifestó que por parte de la universidad se pide que exista un planteamiento concreto sobre la situación contractual del académico. En este sentido, dijo que “esperamos que se inicie un sumario, que deje de ser parte de la comunidad universitaria y sea expulsado”.

DESCONTENTO

El dirigente estudiantil manifestó que la movilización de ayer “se hizo para visibilizar, precisamente, el descontento de la comunidad universitaria frente a los dichos del profesor, en el marco de nuestro Claustro Pleno, y también frente a la respuesta institucional que se ha dado, en la que no se ha hecho mención a la situación contractual de José Gallardo”.

Si bien este Diario tomó con-

“Esperamos que se inicie un sumario, que deje de ser parte de la comunidad universitaria”.

Javiera Carlesi
Presidenta Federación de Estudiantes de la PUCV

“La PUCV reconoce y respeta la identidad de género de cada persona y, permanentemente, reafirma su compromiso de ser una institución inclusiva y acogedora”.

Nelson Vásquez
Rector de la PUCV

tacto con la PUCV para conocer su opinión con respecto a la manifestación y solicitud de los alumnos que la protagonizaron, no hubo finalmente respuesta por parte del plantel.

Ante la polémica surgida, hasta ahora la única declaración emitida por la casa de estudios se hizo pública el pasado 8 de agosto, en voz del rector Nelson Vásquez, quien, a través de una declaración, aseguró que las expresiones del docente “fueron a título personal y no representan a la universidad”, agregando que “nuestra universidad siempre ha sido un espacio donde la libertad de expresión es un valor fundamental”.

Añadió que “la PUCV reconoce y respeta la identidad de género de cada persona y, permanentemente, reafirma su compromiso de ser una institución inclusiva y acogedora”.